

資本主義社会の現状と、その問題、将来の展望を知り、また、自らの立場を明確にし、行動を定めねばならぬ。

第二章

文

八事共謀が浮上する以前から、労働組合は組織化され、その活動も進んでいた。

労働組合は、主として、労働者階級のための組織である。

明治六年（一八七三）五月

木戸錦之助

改めて、明治六年五月、木戸錦之助は、海防洋兵の整備に着手した。

明治八年（一八七五）五月、大隈重信が内閣総理大臣に任命された。

明治九年（一八七六）五月、明治天皇が御内帑庫（内帑庫）を設立した。

明治九年（一八七六）五月、明治天皇が御内帑庫（内帑庫）を設立した。

明治九年（一八七六）五月、明治天皇が御内帑庫（内帑庫）を設立した。

明治九年（一八七六）五月、明治天皇が御内帑庫（内帑庫）を設立した。

財團法人労働組合大日本支所

反動内閣の陰謀ヲ曝露スルト共ニ、資本家共ノ組合法反動運動ニ對抗シテ團結權、罷業權ハ確立、及ビ一切ノ政治的の自由ヲ確保スル眞ニ労働者ノ爲ノ自主的労働組合法獲得ノ爲ニ大衆運動ヲ展開セん事ヲ期ス

理由

横口金融資本内閣ハ現議五十九議會ニ組合公認ノ名ニ陰レテ、戰鬪的労働組合ヲ壓絶セントスル取締法案ヲ提出セントシテイル見ヨ。資本家團体ノ反対運動ニ忽チコレヲ労働組合彈壓法ニ改變シテシマツタデハナイカ！ 真ニ過去十數年間、暴壓ノ嵐ヲ衝イテ労働者ノ生活防衛ノ爲ニ資本ノ搾取ト抗争シ來タツタコノ労働者大衆ノコノ壓力ニ驚イタ横口内閣ノ常套的偽瞞策ナノダ！ 我等ハ自主的組合法獲得ノタメニ一切ノ資本家的、暴壓労働組合法反対ノ大衆運動ヲ通ジテ、組合戰線ノ統一、未組織大工場組織化ノ階級的任務ヲ全ウシナケレバナラヌ